

## OSTIUM Group



12 Avenue Jacques Cartier

44800 SAINT-HERBLAIN

France

**Téléphone:**

**Fax:**

**Site:** <https://www.ostiumgroup.eu>

**Catégorie:** Industriels  
**Activités:** Gestion/collecte déchet, producteur de produits propres (oem)  
**Marchés:** Santé - médical  
**Région:** Pays de la loire  
**Adhérent depuis:** 2023

OSTIUM Group® est une start-up deeptech qui développe et commercialise une gamme d'instrumentation à usage chirurgical unique innovante pour des chirurgies orthopédiques simplifiées afin d'améliorer l'efficacité logistique, économique et environnementale de l'hôpital public et privé ainsi que pour les sociétés commercialisant les implants. Cette instrumentation innovante de pose ou ancillaire, en composite de grade médical, associée à une gamme d'implants génériques en propre ou en partenariat, sera revalorisée à l'issue de son utilisation. Cette nouvelle approche, en rupture de la logistique interne des établissements de soins publics ou privés, permet de satisfaire aux impératifs économiques de plus en plus contraignants, ainsi qu'aux attentes des personnels de santé et des patients.

*OSTIUM Group® is a deeptech start-up that develops and markets a range of innovative single-use surgical instrumentation for simplified orthopedic surgery, with the aim of improving logistical, economic and environmental efficiency for public and private hospitals, as well as for companies marketing implants. This innovative medical-grade composite instrumentation or ancillary, combined with a range of proprietary or partnered generic implants, will be revalued once in use. This new approach, which breaks with the internal logistics of public and private healthcare establishments, enables us to meet increasingly stringent economic imperatives, as well as the expectations of healthcare staff and patients.*